

新堀小学校開校40周年

カラーバージョンを
新堀小のHPに載せました！
もし良ければご覧あれ♪



Vol.03

実行委員会だより

40周年児童集会

10月22日(金)、体育館にて児童の40周年記念集会在
開かれました♪



集会委員会による『新堀小クイズ』は、新堀小の豆知識を
楽しく学べる工夫がなされていました。

また、記念式典への参列は、5・6年生のみとなっていて、
当日5・6年生が来賓の方々へ披露するアトラクションを
一足先に1~4年生の子供たちへお披露目しました！

バルーンリリース

児童集会当日が悪天候だったため、
バルーンリリースは10/28(木)に行いました。

バルーンリリース前には、約二年ぶりに、みんなで校歌
を斉唱することができました。とても、感慨深かったです。

500個近い風船は、実行委員で一つずつ膨らませ、それ
を密を避けるため、校庭に整列している子供たち一人一人
に手渡しでPTA本部役員さん、係さんに配っていただきま
した。

「3、2、1」の掛け声で風船から手を離し、風に靡いて
青空にとんでいく色とりどりの風船を見つめる子、歓声を
あげる子、ピョンピョンととびはねる子、風船に向けて手
を振る子、それぞれ楽しんでくれていることが伝わりました。

実は、バルーンには、一つ一つに子供たちが40周年に
むけて書いたメッセージカードが付いています。
捨てた方はいますでしょうか？もし見つけた方がいらし
たら、お祝いの気持ちを一緒に共有出来たら嬉しいです。



12月の保護者会で
バルーンリリースの
動画を、保護者の皆
さんにもご覧いただ
けるよう、学校にて
準備中だそうです★
是非お楽しみに♪



子供たちの作品

全学年、40周年に向けて様々な作品を作りました。
式典当日は各階の展示を、来賓の方もご覧になっていました。



「1年生
「たまごから
うまれたよ」



「2年生
「新堀小
バスステ
スイーツ」



「3年生
「新堀地
域の
川柳」



「4年生
「新堀地
域の
紹介」



「5年生
「スクー
プ！
われら
の
江戸川
区」



「6年生
「新堀小
学
校
の
歴史」

開校40周年記念式典



正面玄関へ向かう道の両側にはすくすくで開催された『親子で花の寄せ植え』にて制作された鉢植えが並んでいました☆



<式典当日の正門>

11月2日(火)、晴天の中
新堀小学校開校40周年
記念式典が行われました。



5年生の学年行事「さつきのさし芽」は、40年前から行われていました。40年前のさつきも展示されました。



祝う会会長小林さんのご厚意で、春花園の方々により貴重な盆栽を飾っていただきました。



学校への記念品

- ・司会者卓
 - ・校旗
 - ・鼓笛のベレー帽&スカーフ
- を、披露しました！！
他は写真にて紹介しました。



コロナの影響もあり、限られた人数での開催となりましたが、消毒や換気、様々な配慮を行い、無事開校40周年をみんなで祝う事が出来ました。
校長先生の「開式の言葉」から始まった記念式典。5・6年生は在校生代表として堂々たる姿で参列していて、立派な様に感心しました。

式典は1～3部に分かれていて、1部では、国歌・区歌静聴、学校長式辞、区長挨拶、来賓祝辞、5・6年生によるよろこびの言葉、校歌静聴がありました。

2部は5・6年生によるアトラクションでした。アトラクションに移るまでの間、28日に行われたバルーンリリースの動画を来賓の方へお見せしました。



《2部の児童アトラクション一覧》

◎N with DANCE 1981

(校歌アレンジダンス/5・6年生有志)

◎スクープ我らの江戸川区

(プレゼンテーション+手話による区歌/5年生)

◎新堀劇場

～新堀ヒストリーに迫る子供たち～

(劇+鼓笛演奏/6年生)

スクープ我らの江戸川区

5年生全員で区歌を手話で表現し、その後、子供たち自身で調査する内容を決めた、江戸川区の情報を、パワーポイントを使用し発表しました。クイズ形式にしたり工夫もあり面白かったです。

N with DANCE 1981
クラブ活動やすくすくでダンスを教える迫田先生と新堀小卒業生の秋山先生が指導してくださいました。



新堀劇場 開演

～新堀ヒストリーに迫る子供たち～

新堀劇場

春花園BONSAI美術館園主の小林さんにも出演いただき、さつきのさし芽の始まりを教えてくださいました。子供たちが調べた新堀小の歴史を伝える為に、小道具を使い、照明や音響など子供たちが考えた演出は、大変見ごたえがありました。

3部では、開校40周年を祝う会より、日頃よりお世話になった方々へ感謝状の贈呈を行わせていただきました。



RPG / SEKAI NO OWARI
大迫力の演奏に拍手が沸き起こりました



列席いただいた皆様以外にも多くの祝電を頂いていました。



沢山の人の手により
今の新堀小があることが
良く分かる式典でした😊